

Beschluss:

Der Stadtrat beschließt einstimmig mit 2 Stimmenthaltungen,

die Verwaltung wird beauftragt, sich mit Nachdruck für die Vergabe der Bundesgartenschau 2031 an das UNESCO-Welterbe „Kulturlandschaft Oberes Mittelrheintal“ einzusetzen und alle möglichen Schritte einzuleiten, um diesen Prozess zielführend zu unterstützen und zu begleiten.

Der Stadtrat beschließt bei 20 Gegenstimmen mit Stimmenmehrheit,

die Verwaltung wird aufgefordert, sich bei der Landesregierung für die Errichtung der Mittelrheinbrücke einzusetzen.

Der Stadtrat beschließt mehrheitlich,

die Verwaltung soll sich auch in diesem Zusammenhang für die Reduzierung des Bahnlärms einsetzen.

Der Gesamtantrag wird bei 7 Gegenstimmen und 2 Enthaltungen mit Stimmenmehrheit beschlossen.